



DANKSAGUNG

Es ist mir ein großes Bedürfnis,
allen Verwandten, Freunden
und Bekannten anlässlich des
Heimganges meines lieben
Mannes, Herrn



Hans Plazotta

für die aufrichtige Anteilnahme einen Dank auszusprechen.

Mein besonderer Dank gilt:

- Herrn Diakon Thomas Schmidt für die feierliche Gestaltung des Gottesdienstes
- dem Männerchor für die musikalische Umrahmung
- dem Team vom Heim Santa Katharina, Station II für die stets einfühlsame Pflege von Hans
- allen, die bei der würdigen Beisetzung mitgewirkt haben
- für die Kranz-, Blumen- und Kerzenspenden

Pfunds, im Oktober 2015

Die Trauerfamilie